



News

## Conférence internationale sur le sida 2012

*Zurich, 23 juillet 2012* – La Conférence internationale sur le sida s'est tenue du 22 au 27 juillet 2012 à Washington D.C. Le 23 juillet, le journal télévisé a présenté différents points de vue: la Secrétaire d'État des États-Unis Hillary Clinton se veut confiante quant à l'éradication imminente du virus. Ruedi Lüthy se montre moins optimiste sur le fait que le sida fasse bientôt partie du passé dans le sud de l'Afrique. D'après lui, il y a encore trop d'obstacles à surmonter.

Les deux points de vue pour en savoir plus :



A l'occasion de la Conférence internationale sur le sida, Hillary Clinton parle d'une éradication de l'épidémie de sida.

<http://www.videoportal.sf.tv/video?id=75728a8f-e9c6-4d71-adb5-b499b1b0bc6a>



Dans le journal télévisé, Ruedi Lüthy relativise les propos d'Hillary Clinton tenus lors de la Conférence internationale sur le sida.

<http://www.videoportal.sf.tv/video?id=bae8c74b-9168-4488-8b42-40ef7ed07d2b>